Bancos obtuvieron utilidades por 71 mil 855 mdp (El Financiero 17/02/12)

Bancos obtuvieron utilidades por 71 mil 855 mdp (El Financiero 17/02/12)Eduardo Jardón Viernes, 17 de febrero de 2012 El año anterior ingresaron 275 mil 800 mdp por cobro de comisiones: CNBV. De 71.8 mil mdp, las ganancias de la banca La banca comercial en México registró ganancias por 71 mil 855 millones de pesos durante 2011. Este monto fue menor en 3.2 por ciento respecto al año anterior, lo que implicó su primer descenso en tres años, según datos de la Comisión Nacional Bancaria y de Valores (CNBV). Pese a la crisis financiera y la recesión, la banca ha registrado utilidades, lo que contrasta con los resultados que se han observado en otros países. Entre 2008 y 2011 acumularon ganancias por 264 mil 234 millones de pesos. El banco español BBVA Bancomer obtuvo un resultado neto de 23 mil 455 millones de pesos durante el año anterior, mientras que Santander reportó una cifra de 13 mil 700 millones. Por su parte. Banamex logró ganancias por nueve mil 587 millones y en el caso de los bancos mexicanos, la cifra más elevada correspondió a Banorte, con seis mil 972 millones de pesos. Los datos de la CNBV indican que en 2011 las instituciones bancarias registraron ingresos por el cobro de intereses en su cartera vigente por 275 mil 800 millones de pesos. 14.2 por ciento más que en el año anterior. Crece cartera En cuanto a la cartera crediticia, al cierre del año anterior sumó dos billones 401 mil 479 millones de pesos y creció 15.6 por ciento anual. Los créditos a empresas se elevaron 16 por ciento, a entidades financieras el avance fue de 2.5 por ciento, mientras que al sector público se reportó una caída de 17.2 por ciento. Por su parte, la cartera al consumo se incrementó en el año 24.2 por ciento, con un avance de 13.2 por ciento en tarjetas de crédito y de 8 por ciento en los préstamos para la adquisición de bienes de consumo duradero. Los préstamos para la vivienda subieron 13.8 por ciento en el periodo mencionado. En cuanto a la cartera vencida, su crecimiento anual fue de 22.6 por ciento, y la mayor alza se observó en los créditos comerciales, donde subió 33.4 por ciento, mientras que en la cartera al consumo el incremento fue de 17 por ciento. Destacó la caída en la cartera vencida de los estados y municipios, que pasó de siete mil 420 millones de pesos en noviembre de 2011 a 15 millones en diciembre.